

Ressort: Lokales

Kölner CDU-Chef: Neuer Termin für OB-Wahl kostet eine Million Euro

Köln, 03.09.2015, 11:04 Uhr

GDN - Die absehbare Verschiebung des Termins zur Wahl des Oberbürgermeisters in Köln wird die Stadt voraussichtlich rund eine Million Euro kosten. "Der Rat der Stadt Köln hat für den Wahltermin am 13. September eine Million Euro an Kosten bewilligt. Ein neuer Wahltermin bedeutet, dass diese Kosten erneut fällig werden", sagte der Kölner CDU-Chef Bernd Petelkau der "Rheinischen Post" (Donnerstausgabe).

Die Bezirksregierung hatte die geplante Verschiebung für rechtlich bedenklich erklärt, berichtete der "Kölner Stadt-Anzeiger" am Mittwoch. Denn die bereits abgegeben 53.000 Briefwahl- und Direktwahlstimmen würden ihre Gültigkeit verlieren. Dieses Problem ließe sich nur durch eine Verschiebung des Wahltermins und den Versand neuer Stimmzettel beheben.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-59807/koelner-cdu-chef-neuer-termin-fuer-ob-wahl-kostet-eine-million-euro.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619